

Nouveau conseil d'administration

Camping Lac Vert <ca.campinglacvert@gmail.com>

Lun 2023-05-22 22:01



22 mai 2023

Bonjour à tous les membres du SCCLV,



Stéphanie Maisonneuve, François Pilon, Albert Renaud, Marie St-Amour Roussel, Julie Bélisle, Guy Blanchette, Julie Leblanc, France Couture

C'est avec un immense plaisir que j'ai accepté d'occuper le rôle de la présidence du Syndicat de copropriété du Camping Lac Vert (SCCLV).

Je souhaite vous présenter tous les membres élus qui font partie de cette belle équipe:

Présidente: Julie Bélisle

Vice-présidents: François Pilon et Albert Renaud

Secrétaire - Marie St-Amour Roussel

Trésorerie - Stéphanie Maisonneuve et France Couture

Administrateurs: Guy Blanchette et Julie Leblanc

Je tiens à remercier tous les membres sortants pour leur dévouement, leur temps et leur engagement au cours des dernières années et particulièrement durant cette période de transition. Votre contribution en tant que bénévole est inestimable et nous devrions tous en être reconnaissants.

Malgré que des titres ont été attribués, nous nous sommes engagés à travailler en équipe en répartissant les rôles et responsabilités selon nos forces, compétences et intérêts avec un seul objectif en tête: faire de notre camping un milieu de vie où il fait bon vivre. Nous souhaitons contribuer à rendre votre expérience des plus agréables et créer ces souvenirs qui resteront gravés à jamais dans nos mémoires.

Si vous souhaitez contribuer de quelque manière que ce soit, il nous fera plaisir de vous accueillir. La gestion d'un camping n'est pas une mince tâche mais avec une équipe solide et dévouée en place, en donnant un peu de notre temps, on peut faire une grande différence.

Au plaisir de faire votre connaissance et nous vous souhaitons tous une agréable saison 2023.

Julie Bélisle et tous les membres

Hello everyone,

It is with great pleasure that I have accepted the role of President of the Syndicat de copropriété du Camping Lac Vert (SCCLV).

I would like to introduce you to all the elected members who will be part of this great team:

President: Julie Bélisle

Vice-presidents: François Pilon and Albert Renaud

Secretary - Marie St-Amour Roussel

Treasurer - Stéphanie Maisonneuve and France Couture

Administrators: Guy Blanchette et Julie Leblanc

I would like to thank all outgoing members for their dedication, time and commitment over the past years and especially during this transition period. Your contribution as a volunteer is invaluable and we should all be grateful.

Although titles have been attributed, we are committed to working as a team, allocating roles and responsibilities according to our strengths, skills and interests with one goal in mind: to make our campground a great place to live. We want to help make your experience a pleasant one and create those memories that will last a lifetime.

If you would like to contribute in any way, we would be happy to welcome you. Running a campground is no small task but with a strong and dedicated team in place, by giving a little of your time, you will make a big difference.

We look forward to meeting you and wish you all a pleasant 2023 season.

Julie Bélisle and all the members